
協議会開催日

福岡ゆたか中央病院　地域協議会におけるご意見を踏まえた対応状況

療養型病棟や地域包括ケア病棟の設置についてはど
のように考えているのか。

（当時の回答）
将来的に地域のニーズに合わせて病棟毎に機能を見
直すしていく。

・Ｈ28年9月より5階病棟（28床）を地域包括ケア病棟とし
た。

教育活動の一環として、各種イベントを行っているが、
対象は患者だけでなく、地域の住民の方も対象にして
ほしい。

（当時の回答）
患者だけでなく地域の方々にも参加してもらっている。

・健康フェア（Ｈ28.6.25開催）、院内健康展（Ｈ28.11.16）、
管理栄養士によるヘルシークッキング（3回/年）、いきい
き健康教室（3回/月）を実施。

H26.11.18

H26.11.18

H27.12.15

構成員のご意見 対応状況

ケアマネージャーとの連携を密にとってもらい、スムー
ズな在宅復帰についてお願いしたい。

（当時の回答）
ケアマネージャーについては患者様のキーパーソンで
あり、連携の会等を通じて繋がりを強化していく。

・Ｈ28年7月26日　ケアマネージャーとの連携の会開催
26事業所　49人参加し、2事業所（訪問看護）による事例
発表とグループワークを実施

・Ｈ28年度の地域協議会より、地域のケアマネージャー
の会（くらじの会）の会長もメンバーとして参加。


